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oder umgekehrt wir wie gehabt. ist ja ned so, des gibt und nimmt sich ned so viel.

soviel zum zustand. zum subjektiven: ich mochte pauli nie. insofern hoffe ich weiters, dass wir
das packen. was pauli macht, ist mir pille palle.

aber zum comment oben: in niederbayern würde man sagen: deife dauschd.
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